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Anfrage 

der Abgeordneten Pet e... und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für Unterricht, 
betreffend finanzielle Förderu'''Ig der "Operettengemeinde Bad Ischl". 

" 
Cte "Operettengemefnde Bad IschFihat durch eine e ... folg~ 

reiehe Tätigkeit, deren Einzelheiten dom Bundesministerium für Un
terricht bekannt srnd, unter Beweis gestellt, daß ihre Vorhaben eine 
'entsprechende finanzielle Förderung rechtfertigen. In diesem Zusam~ 
menhang erscheint eine Erhöhung der bisherigen jährlichen Subven~ . 
tronen, insbesondere was die vom Bundesministerium für~ Unterricht 
bisher geWährten F örderul'\9sbeiiräge anlangt, erstrebenswert. 

C'ie unterzeichneten Abgeordneten rIchten daher an den 
Herrn Bundesminister für Unterricht die 

Anfrage: 

Mit welchem Fö~derun9sbetl"'ag kann die nOperet!engemetnde Bad 
Ischln im Jahr 1970 rechnen? 

Wien, 1&.12.1969 
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